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Résumé :  

     Dans cette thèse, nous explorons certains aspects spectraux ainsi que d'autres propriétés 

dynamiques de la matrice d'opérateurs 2 × 2  triangulaire supérieure M_c. Plus précisément, 

nous étudions les spectres quasi-Fredholm et Drazin-g-méromorphique généralisé de M_c en 

lien avec ceux de ses éléments diagonaux. Nous examinons également les propriétés 

spectrales locales de M_c en relation avec celles de ses termes diagonaux. 

Par ailleurs, nous étudions l’ergodicité uniforme et forte de M_c et établissons un théorème 

d’ergodicité uniforme pour cette matrice. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mots clés :  

 La matrice d’opérateurs Mc – Quasi-Fredholm – Drazin-g-méromorphique généralisé – 

Propriétés spectrales locales – Ergodicité. 
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Spectral and dynamic study of 2 × 2 upper triangular operator 

matrices 

 
 

Abstract :  

 

     In this thesis, we explore certain spectral aspects as well as other dynamical properties of 

the upper triangular 2 × 2 operator matrix M_c. More specifically, we study the quasi-

Fredholm and generalized Drazin-g-meromorphic spectra of M_c in connection with those of 

its diagonal elements. We also examine the local spectral properties of M_c in relation to 

those of its diagonal terms. 

Furthermore, we study the uniform and mean ergodicity of M_c and establish a uniform 

ergodicity theorem for this matrix. 
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